
Assemblée générale du 08 janvier 2022 de l’Association « 24 pour tous, tous pour un » 

 

Ouverture de la séance 10h15 dans la salle bleue mise à disposition par la mairie de Pont de Vaux.  

27 présents en tout dont les 7 membres du bureau.  

Discours introductif par M. le président Guillaume RENOUD, présentation des élus locaux présents, 
vœux pour l’année 2022.  

I°/ Bilan financier + Budget prévisionnel par la trésorière Céline LENTZ.  

Vous pouvez retrouver les détails de toutes les opérations via le fichier Excel Joint.  

II°/ Bilan d’activité 2021 (Guillaume) 

3 catégories :  

Des activités proposées pendant les restrictions (réseaux sociaux) sur le courant janvier-mai :  

o Une interview en visioconférence de Guillaume JOLY (aujourd’hui entraineur national 
des U17 français de Handball) et de Chris YOUCEF en marge des championnats du 
monde d’handball en Egypte. L’interview est disponible sur le site internet 

o Un concours de pronostics innovant, sur des sports parfois méconnus ou très peu 
médiatisé mais également sur des championnats féminins. Nous aurons eu une 
quarantaine de participations régulières sur les 5 semaines, avec des petits goodies à 
la clé pour les gagnants.  

o Un concours de dessin durant la semaine olympique et paralympique avec pour 
thème : « Montrer que le sport peut être un moyen de lutter contre le covid. Des 
classes de toute la France et des personnes de tout âge auront pu participer et 
même jusqu’à l’internationale (petite fille roumaine). Une petite récompense fut 
remise au gagnant en main propre par M. le président 

o Un échange et un débat sur le sport aujourd’hui et la place des femmes dans celui-ci 
avec Mathilde ANDROUX, Sandrine MARTINET et Florence MASNADA (Discipline 
méconnus du javelot) également disponible sur le site internet.  
 

Des activités de terrain : 

o L’exposition des toiles et des tenus sur la ville de St Rémy (bibliothèque) : l’art, la culture 
et le sport sont indissociable. Jérôme note des retours très positif des membres de la 
mairie de St Rémy.  

o Participation à la journée Olympique et Paralympique avec Christian CORDIER. Une petite 
délégation aura pu montrer ses talents de marathonien lors de la course solidaire. Ce 
furent 2 jours magnifiques. Rencontre avec Robert CITERNE puis Patricia GIRARD chez 
elle (Médaillé des jeux d’Atlanta en Athlétisme). Présence de 150 jeunes de l’UNSS, 50 
joëlettes. Un tour des hôpitaux de Paris pour remercier les soignants. Participation 
symbolique sur le Pont d’Iéna.  

o Durant l’été, un stage de 24 disciplines olympiques et paralympiques pour les enfants 
durant 4 jours animé par notre animateur BAFA préféré (Guillaume RENOUD) ; Les 
enfants auront par exemple essayé du Judo aveugle, de la Boccia, ou encore de la Boxe, 
et ils auront également réalisé une visioconférence avec Sandrine MARTINET.  



o Journée des valeurs de l’Olympisme à Pont de Vaux avec l’aide précieuse du corps 
enseignants du collège Antoine Chintreuil. Diffusion du Film : la couleur de la victoire. 

Des activités d’aide et de soutien à des manifestations extérieurs : 

o Présence lors du forum de Chalon : Tous Unis par le Sport : Unité, partage et solidarité. 
Sport bien être et sport santé.  

o Célébration du titre de Sandrine MARTINET à Macon 
o Présence au championnat de France Handisport à Saint-André sur vieux jonc : Certains 

bénévoles de l’association furent signaleurs de parcours.  
o Présence lors du Téléthon de St Rémy le 3 décembre 2021 avec pour thématique « la 

langue des signes ». 
o Participation au championnat de France de Boccia à Macon : 6 personnes de l’association 

sur les 3 jours auront aidé le comité des sports de Saône et Loire notamment à 
l’arbitrage.  

L’incertitude de la situation sanitaire depuis déjà 2 ans et le budget actuellement bien trop juste nous 
aura obligé à revoir le projet initial débuté en 2019 qui était d’emmener 2024 enfants au Jeux 
Olympiques et Paralympique de Paris 2024. Nous comptons désormais sensibiliser 2024 enfants aux 
valeurs du sport et notamment celles des Jeux de Paris 2024. Un décompte des enfants déjà 
sensibilisés a été lancé que vous pouvez suivre sur le site de l’association. Chaque action est 
dorénavant assimilée à un champion parrain de l’association et une des 24 valeurs défendues par 
notre association.  

o Boxe avec Alain SAVINE 
o Rencontre de champion à Annecy et aux Rousses : partage. Coupe du monde de ski de Fond 

des Rousses 
o 24 jeunes à Saint Bégnine : La Solidarité avec Hassan N’DAM  
o Stage de Judo : Pratique 
o Journée de PDV sur la Tolérance avec Aladji BA 

=> Les 24 valeurs sont cochées au fur et à mesure.  

Le Budget de l’association nous servira tout de même à emmener un maximum d’enfants à certaines 
épreuves des jeux de Paris.  

Le diaporama récapitulatif ci-joint permet de vous éclaircir si besoin. Jetez un œil aux quelques 
photos présentent.  

III°/ Les projets pour 2022 (Pierrick) 

o Fin janvier : Participation à la SOP 2022, monter des actions en lien avec l’olympisme et le 
paralympisme. Manifestation mené par l’Association « Rêve de jeux » à St Jean Le vieux 
(Ambérieu en Bugey). Avec une Exposition pour l’école primaire. 

o Courant février, permettre à Cédric FEVRE, qui est en train de passer ses qualifications de 
moniteur de tir, à encadrer un groupe d’enfants d’une école, d’un collège, ou même d’un 
IME de Chalon.  

o Fin mars - début Avril : Tous unis dans les valeurs de L’Olympisme 
o Courant juin, établir un record du Monde : « 24h en Tandem », à Toulouse. Avec l’infatigable 

Sébastien le MEAUX. Permettre à certaines classes de suivre sa préparation, l’investissement 
que tout cela demande.  

o Relancer le fil Rouge 24 pour tous. Chacun pourra nous faire parvenir une courte vidéo de 24 
secondes pour montrer son talent ; Lancer 2ou 3 roulette défis de 24 pour tous. Celui qui 



recevra la roulette aura pour mission de la lancer, réaliser le défi sur lequel il est tombé en 
laissant une trace de visibilité sur les réseaux sociaux, puis la transmettre à quelqu’un d’autre 
de son entourage désireux de nous faire connaître.  

o Organisation d’une Greenwalk, ramasser les déchets sur notre parcours. Promouvoir un 
comportement éthique et responsable.  

o Prévoir une Soirée Loto/Kahot innovante en salle des fêtes. Ouvertes à tous, chacun pourra 
répondre à diverses questions sur le sport avec des lots à la clé et une buvette.  

o Faire circuler l’Expo en vitrine ; Mettre en avant l’exposition dans divers commerces des 
alentours.  

Le diaporama récapitulatif ci-joint permet de vous éclaircir si besoin. 

IV°/ Renouvellement du bureau.  

Proposition des nouveaux membres du bureau, sachant que certaines personnes présentent auprès 
de nous ces dernières années sont obligés de prendre du recul vis à vis de l’association. 

 Président : Guillaume RENOUD 
o Vice-président en charge du relationnel : Jérôme VINCENT 
o Vice-président en charge de l’événementiel : Pierrick GIROIX 

 Trésorière : Céline LENTZ 
o Trésorier adjoint : Patrice FLEURY 

 Secrétaire : Enzo GIROIX 
o Secrétaire adjointe : Estelle VAFIADES. 

Vote des nouveaux membres du bureau à l’unanimité.  

V°/ Discours, questions et Remerciements : 

Mots de la fin par Guillaume.  

Paroles des élus ; dont on remercie grandement leur soutien : 

- Yves PAUGET, maire de Pont de Vaux 
- Guy BILLOUDET, président de la communauté de communes « Bresse et Saône »  
- Xavier BRETON, député de la 1ère circonscription de l’Ain.  
- Guy RABUEL, membre du comité directeur du CDOS de l’Ain.  

Nous remercions grandement tous ceux qui auront fait le déplacement malgré la situation sanitaire. 
Nous comptons sur votre soutien pour cette nouvelle année 2022 qui s’annonce riche en 
évènements et en émotions. On vous retient très vite au courant sur la suite de nos actions et si nous 
avons éventuellement besoin de coups de pouces. 

N’hésitez surtout pas à nous suivre via les réseaux sociaux ou le site internet régulièrement alimentés 
de toutes nos diverses actions, à parler de notre association autour de vous, de vous engager en tant 
que bénévole et bien sûr d’adhérer à l’association pour cette nouvelle année.  

Clôture de l’Assemblée à 11h26.  


